

Polres Barru Laksanakan Kegiatan Pisah Sambut, Sejumlah Rangkaian Prosesi Dilakukan



Journalist: **hasyimhanis**, Tanggal: *12 Nov 2019*

BARRU- Polres Barru menggelar kegiatan pisah sambutan Kapolres Baru dengan tradisi upacara dan tari Paduppa yang berlangsung di depan pintu gerbang Mapolres Barru Kabupaten Barru Provinsi Sulawesi Selatan sekitar pukul 09:10 Wita, (12/11/2019).

Kapolres baru AKBP Welly Abdillah kedatangannya disambut baik oleh jajaran Polres Barru.

Pada kegiatan ini nampak hadir penyambutan kapolres baru di Barru yakni Waka Polres Barru AKBP H.A.Azis Padda, Para Kabag, Para Kasat, para Perwira, Para Bintara, dan PNS Polres Barru.

Kapolres Barru sebelumnya dijabat oleh AKBP Dr.H.Burhaman,SH.,MH berpindah jabatan baru di Polda Sulawesi Selatan sebagai Kabagdalprogar Rorena.

Kapolres Barru kini dijabat oleh AKBP Welly Abdillah yang sebelumnya menjabat sebagai kasubdit 1 Direktur Reskrimsus Polda Sulawesi Selatan.

Rangkaian Kegiatan pelaksanaan acara pisah sambut tersebut yakni:

1. Pukul 09.13 telah tiba Kapolres Barru AKBP Welly Abdillah dan di lanjutkan tradisi Pengalungan Bunga oleh Waka Polres Barru AKBP A.Azis Padda.
2. Pukul 09.20 wita bertempat di Aula Bhayangkari Polres Barru dilaksanakan Rapat Paripurna ketua Bhayangkari Cabang Polres Barru dari Pejabat Lama Ny. Hj. Erni Burhaman ke Pejabat Baru Ny. Rina Oktarina Welly.
3. Pukul 09.35 wita bertempat di Aula Latte Baruga Polres Barru, dilanjutkan dengan kegiatan laporan kesatuan Polres Barru oleh pejabat lama Polres Barru AKBP Dr. H. Burhaman, SH, MH.
4. Pukul 10.00 wita giat serah terima jabatan Polres Barru selesai, dilanjutkan dengan acara hiburan.

Hari ini pejabat baru Kapolres Barru AKBP Welly Abdillah sudah hadir di Barru disambut baik dengan tarian tradisional adat Bugis Barru juga dilaksanakan pengalungan bunga, Rapat paripurna ketua bayangkari, laporan kesatuan dan sertijab.

(barru.wartabhayangkara)



Sumber:

<http://wartabhayangkara.com/news/detail/>

polres_barru_laksanakan_kegiatan_pisah_sambut_2c_sejumlah_rangkaian_prosesi_dilakukan